

ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR

El 12 de diciembre de 2019 a las 12:00 tuvo lugar una Junta de Centro Ordinaria de la Escuela Politécnica Superior.

Asistentes

Director: Martínez Sánchez, José María

Secretaria Académica: Rodríguez Marín, Pilar

Administradora Gerente: Checa Martínez, Victoria

Subdirecciones:

Profesorado: Alamán Roldán, Xavier

Calidad de las Enseñanzas: Anguiano Rey, Eloy

Internacionalización: Córcoles Ortega, Juan

Asuntos Económicos e Infraestructura: González de Rivera Peces, Guillermo

Estudios de Posgrado y Formación Continua: López de Vergara Méndez, Jorge E.

Directores de Dptos. Integrados en la EPS:

Dpto. Ingeniería Informática: Díez Rubio, Fernando

Dpto. Tecnología Electrónica y de las Comunicaciones: Bescós Cano, Jesús

Directores de Dptos. no Integrados en la EPS con 12 o más ECTS impartidos:

Dpto. Matemáticas: Berrendero Díaz, José Ramón (en nombre del/de la Director/a del mismo)

Representantes de Profesores/as Permanentes: Aguirre Maeso, Carlos; Castro Martín, Ángel de; Cobos Pérez, Ruth; García Martín, Álvaro; Garrido Salas, Javier; González Marcos, Ana María; Rodríguez Ortíz, Francisco de Borja; Sutter Capristo, Gustavo Daniel; Varona Martínez, Pablo

Representantes de Profesores/as e Investigadores/as con Vinculación no Permanente: Alaíz Gudín, Carlos María; Escudero Vinolo, Marcos; Fernández Pascual, Ángela

Representantes de Personal Docente e Investigador en Formación: Polo López, Lucas

Representantes de Estudiantes: Broda Null, Boleslaw T.; Cea Torralba, Patricia; Cuesta Fernández, Emilio; Gómez-Lobo Hernáiz, Carlos; Herrera Soto, Magdalena; Muñoz Murillo, Álvaro; Serrano Salas, Nicolás; Torre González, Nieves de la

Representantes del Personal de Administración y Servicios: Asperilla Ruiz, Rocío; González Martín, Ángel Ramón; Martín del Caz, Amelia

Excusan su asistencia

Subdirecciones:

Estudiantes: Alarcón Rodríguez, Idoia

Investigación e Innovación: Joaquín González Rodríguez

Estudios de Grado: Moreno Llorena, Jaime

Directores de Dptos. no Integrados en la EPS con menos de 12 ECTS obligatorios impartidos en la EPS:

Dpto. Bioquímica: Díaz Uriarte, Ramón (en nombre del/de la Director/a del mismo)

Representantes de Profesores/as Permanentes: Castro Martín, Ángel de; Carro Salas, Rosa M^a

Representantes de Estudiantes: Martín Huestamendia, Daniel; Tomey Prieto, Silvia

Representantes de Personal Docente e Investigador en Formación: Reyes Sánchez, Manuel

Con el siguiente Orden del Día:

1 Aprobación de actas anteriores

Se aprueba por asentimiento el acta correspondiente a la Junta Ordinaria de 29 de octubre de 2019.

2 Informe del Director

En primer lugar, el Director se refiere a las recientes elecciones que tuvieron lugar el pasado 20 de noviembre. En este sentido, expresa su agradecimiento a todas las personas que hicieron posible su realización, en especial a todas las personas que estuvieron presentes en las mesas y al personal de la Oficina de Información por las labores logísticas para que hicieron posible la realización de las mismas. También informa de que, debido a un error de forma, fue necesario repetir la elección de los representantes a PDIF en JdC, elección que tuvo lugar el pasado 10 de diciembre.

El Director finaliza esta intervención dando la bienvenida a los nuevos representantes y agradeciendo su participación a todos los anteriores. Los representantes de PDIF se actualizarán en la próxima JdC.

A continuación, el Director informa sobre varios asuntos generales de distinta índole:

- En lo relativo a lo acontecido en el último CdG:
 - Sentencia de casación favorable respecto a la inclusión de criterios de género en lo relativo a la generación de nuevas plazas en los departamentos
 - Sexenio transferencia: se indica que se recibieron en torno a 17.000 solicitudes, estando prevista una primera resolución a mediados de diciembre y la otra en abril-mayo
 - Reciente resolución del Plan AdId
- También, de carácter general:
 - En la última Comisión de Estrategia se informó de que habrá un primer prototipo PAP en enero de docencia para que PDI
 - Se espera un nuevo borrador del Código Ético en enero, documento que estará abierto a la participación de los miembros de la UAM de cara a llevarlo al último CdG del curso. En este punto, el Director agradece la participación de todos los miembros de la EPS que aportaron comentarios a la versión inicial
 - Se ha solicitado a la Comisión de Estatutos la revisión de los asuntos relativos a la imagen corporativa.

Tras los asuntos anteriores, el Director informa sobre varios asuntos relativos a la EPS:

- Nueva convocatoria de la plaza de PAS en RPT que ocupó Elena Cabello durante pocos días, al ser seleccionada a continuación para la Asesoría Jurídica de la UAM. El Director agradece a Elena Cabello su excelente labor durante estos pasados años en la EPS y le desea lo mejor en el futuro
- Previsto próximo concurso de una plaza vacante de técnico de laboratorio en la EPS
- Revisión de los números de acceso para el próximo curso
- Prórroga del conflicto con mantenimiento ante un recurso presentado al concurso. En este sentido, el Director agradece al subdirector de Asuntos Económicos e Infraestructura, así como a Manuel Vázquez Andrés, Técnico de Laboratorio de la EPS, y a las personas de la Oficina de Información de la EPS, sus actuaciones preventivas frente a conflictos que se preveía pudieren haber acaecido el pasado viernes 15 de noviembre
- Insultos y amenazas a profesores del MUIT: en el curso pasado en el MUIT se detectaron insultos y amenazas a profesores y se ha estado hablando con Rectorado de cara a tomar medidas disciplinarias al respecto. Tras todo este tiempo, la postura del Rectorado es que existe un conflicto entre el derecho al anonimato de las encuestas y la pérdida de este derecho cuando se usa para cometer acciones punibles legalmente. Plantean acciones preventivas a futuro. En estos momentos la situación es que los profesores afectados deben decidir si inician acciones por su cuenta. El equipo de dirección les apoyará en la decisión que tomen

Finalmente, el Director da la bienvenida a Eugenio García tras un periodo en que ha estado ausente de la EPS. En el mismo sentido, desea pronta recuperación a Marisol Orta, a la cual la transmite todos nuestros ánimos y deseos de lo mejor en estos momentos.

3 Nombramientos

Se aprueba por asentimiento el nombramiento de Pablo Carballeira como nuevo coordinador del primer curso del grado en Ingeniería de Tecnologías y Servicios de Telecomunicación (ITST) en sustitución de Alejandro Sierra, al que se agradece su excelente labor durante el periodo en el que estuvo a cargo de esta coordinación.

4 Asuntos de Profesorado

4.1 Asuntos de Profesorado a propuesta de los departamentos

Se aprueban por asentimiento.

5 Asuntos de Posgrado y Formación Continua

Ningún asunto que tratar.

6 Asuntos de Internacionalización

El subdirector informa sobre la apertura de la convocatoria Erasmus con ayudas adicionales para destinos de la red CIVIS, de las cuales un mínimo de 3 serán concedidas a estudiantes de la EPS.

7 Asuntos de Investigación e Innovación

En ausencia del Subdirector, el Director informa sobre la resolución de la convocatoria Talento Joven UAM-CAM, en la que se han concedido un total de 32 proyectos, 2 de ellos presentados por la EPS. Como información adicional, informa de que la EPS presentó 17 proyectos, de los cuales 14 pasaron el corte establecido para la primera fase.

8 Asuntos Económicos e Infraestructura

El Subdirector informa sobre las actuales obras en marcha en los Edificios A y B, así como sobre el cambio de iluminación que está previsto realizar durante las Navidades en aulas y Salón de Actos.

Álvaro Murillo pregunta sobre la instalación de enchufes en las aulas que aún no disponen de ellos. El Subdirector responde que es una acción prevista y que se llevará a cabo en cuanto sea posible.

9 Asuntos de Calidad de las Enseñanzas

9.1 Propuesta y aprobación, si procede, del informe de seguimiento correspondiente al curso 2017-2018 del Grado en Ingeniería de las Tecnologías y los Servicios de Telecomunicación

Se aprueba por asentimiento.

9.2 Propuesta y aprobación, si procede, del informe de seguimiento correspondiente al curso 2017-2018 del Máster universitario en Ingeniería e Innovación de las Tecnologías de la Información y la Telecomunicación

Se aprueba por asentimiento.

9.3 Propuesta y aprobación, si procede, del informe de seguimiento correspondiente al curso 2017-2018 del Máster universitario en Bioinformática y Biología Computacional

Se aprueba por asentimiento.

10 Asuntos de Estudiantes y Empleabilidad

Ningún asunto que tratar.

11 Asuntos de Estudios de Grado

11.1 Propuesta y aprobación, si procede, del Calendario de Horarios Reservados para los Grados de la EPS en el segundo cuatrimestre del curso 2019/20

Se aprueba por asentimiento.

En este punto, Ana González Marcos pide mayor difusión de estos calendarios. Asimismo, Álvaro Muñoz pide que se usen los días de evaluación adecuadamente.

11.2 Valoración y votación respecto al documento propuesto por el Equipo de Gobierno de la UAM a someter a aprobación en Consejo de Gobierno de la UAM el día 13 de diciembre de 2019 de compromiso de dotación de recursos para la implantación del Grado de Ingeniería Biomédica.

El documento al que se hace referencia en este punto es el siguiente:

“El Consejo de Gobierno de la Universidad Autónoma de Madrid se compromete a proporcionar los recursos materiales y humanos necesarios para la adecuada impartición del Grado en Ingeniería Biomédica, sin que su implantación perjudique en ningún caso a las condiciones de impartición del resto de títulos oficiales de los tres centros implicados.

Tras analizar la situación actual y la distribución docente que requiere el Grado en Ingeniería Biomédica, las necesidades de profesorado derivadas del compromiso anterior se estiman a día de hoy en: 1 profesor ayudante doctor en el Departamento de Matemáticas para asignaturas de impartición obligatoria, 5 profesores ayudantes doctores en cada uno de los dos Departamentos de la Escuela Politécnica Superior para asignaturas de impartición obligatoria, 1 profesor ayudante doctor en la Facultad de Medicina para asignaturas de impartición obligatoria y 16 plazas vinculadas de asociados de ciencias de la salud para el rotatorio clínico, en los Departamentos de Medicina y Cirugía. Asimismo, debido al incremento docente derivado de la implantación del título en el ámbito de la física, el Consejo de Gobierno se compromete a considerar, como medida correctora, la asignación de 1 profesor ayudante doctor para dicho ámbito cuando se produzca una jubilación en el área.

El calendario de las incorporaciones responderá a las necesidades derivadas de la implantación anual del grado. De acuerdo con las previsiones actuales, el calendario previsto es el siguiente: en el primer año, 2 plazas de ayudante doctor (una en del Departamento de Matemáticas de la Facultad de Ciencias y otra en la Facultad de Medicina); en el segundo año, 4 plazas de ayudante doctor en la Escuela Politécnica Superior; en el tercer año, 4 plazas de ayudante doctor en la Escuela Politécnica Superior; y en el cuarto año, 2 plazas de ayudante doctor en la Escuela Politécnica Superior y 16 plazas vinculadas de asociados de ciencia de la salud en los Departamentos de Medicina y Cirugía.

En todo caso, las necesidades habrán de justificarse y ser evaluadas individualmente a lo largo de los años de implantación del título, en el momento en que se produzca cada petición, conforme a los procedimientos establecidos por la Universidad, lo que podría implicar que el número final de profesorado de nueva contratación sea mayor, igual o menor al arriba mencionado.”

En este punto se comienza con la exposición de este asunto por parte del Director de la EPS. Tras su intervención se producen algunas intervenciones por parte de algunos miembros de la JdC.

El Director propone una votación secreta motivada en este sentido. A solicitud de algunos miembros de la JdC se consulta a la misma sobre ello. El resultado de la consulta es: 29 votos a favor, 2 en contra y 5 abstenciones.

A continuación, se procede a la votación respecto al documento objeto de valoración en este punto. con el siguiente resultado: 24 votos a favor, 10 votos en contra y 2 votos en blanco.

Después de algunas intervenciones tras la votación, el acuerdo de la misma se refleja en la frase siguiente: *“La Junta de Centro vota a favor de la implantación del título, pero con una posición manifiesta en contra del difuso compromiso de apoyo a la implantación del mismo”*.

12 Ruegos y Preguntas

Fernando Díez ruega que se ordene el Moodle de la JdC.

Fernando Díez pregunta sobre la situación de un árbol en la esquina suroeste de la EPS que amenaza con caerse.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 13:15